



第76回 卒業証書授与式 3/10(金)

今年度、太良町内小中学校の卒業式は国や県より示された新しいマスクの取扱いの方針に準じて実施いたしました。本校の出席者は、卒業生とその保護者、学校職員、在校生。来賓として毎原副町長様、松尾教育長様、岩島教育委員様、中尾教育委員様にご臨席賜りました。

37名の卒業生

卒業生は全員マスクを外して入場しました。卒業証書授与の時も全員がマスクを外して壇上に上がり、担任の本山先生から名前を呼ばれると大きな返事をして卒業証書を受け取りました。みな凛々しく、そして晴れやかな表情をしていました。今年で本校の卒業生は、10,069名となりました。「生徒及び教職員は式全体を通してマスクを外してもよい」としていましたが、卒業生は自分の席に戻ると全員がマスクを付けていました。感染予防だけでなく、コロナ禍の中学時代を過ごしマスク着用が当たり前になってしまっていることが感じられました。



卒業証書の授与

送辞と答辞

生徒会長の見陣杏奈さんは送辞で、卒業生が最上級生として行事や生徒会活動、部活動に精一杯頑張り下級生を引っ張ったことを讃え、自分たちがそれを引き継ぐ決意を語りました。前生徒会長の見陣京香さんは答辞で、3年間の思い出や家族や先生方への感謝の言葉、そして9年間当

り前のようにずっと一緒に過ごした仲間への感謝の言葉を豊かな表現で語りました。

卒業生のみんな。温かくて家族のような皆と出会えたことが一番の幸せです。何気ない毎日こそが鮮やかに胸に刻まれ大切な宝物となっています。

卒業生代表の答辞

別れの歌

生徒全員がマスク着用で歌いました。全校合唱の「旅立ちの日に」は、まず1、2年生が練習の時とは見違えるような力強い声で1番を歌いました。それを受けた卒業生もこれまで同様最上級生らしい歌声を響かせました。卒業生だけで歌ったの「さくら」も心に染みる合唱でした。



-----切り取り線-----

返信欄 (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。

校長の式辞（一部抜粋）

3年生の皆さん、ご卒業誠にありがとうございます。多良中学校の卒業生は、皆さんを入れて10,069人になりました。この1万人を超える多良中学校の卒業生の中でも、皆さんは特別な中学校時代を過ごしました。3年前、未知なる感染症への人々の不安はとて大きく、マスク着用や給食の黙食が日常となり、行事の縮小や中止が相次ぎました。皆さんは随分窮屈な思いをされたらと思います。昨年4月、私は皆さんと初めて出会いました。澄んだ瞳、礼儀正しい態度、気持ちのよい挨拶。その姿から、皆さんがコロナ禍においても日々の授業や生活、部活動に精一杯取り組んできたことが伝わってきました。

今年度はコロナの影響を受けながらも、感染予防に努めながらほぼ通常通り行事を実施することができました。ソーランや応援合戦など一生懸命な姿で下級生を引っ張った体育大会。小規模校ながら多くの部や個人が県、九州、そして全国大会への出場を果たした中体連。自分たちで決めたルールを守り思いっきり楽しんだ修学旅行。モザイクアートを背にして素晴らしい歌声を響かせた文化発表会。皆さんは最高学年としてすべての行事を成功へと導きました。不安を抱え制限が多い中で、これだけ充実し、下級生の手本となることができたのは皆さんだったからです。そのような皆さんを私は誇りに思います。

皆さんが今手にした卒業証書は、皆さん一人一人がこの3年間頑張ったことの証です。確かな成長とたくさんの思い出が詰まったその重みをしっかり感じて下さい。また、今日の日があるのは深い愛情をもって見守って下さったご家族をはじめたくさんの方々のお陰でもあります。周りの人への感謝の気持ちも忘れなで下さい。

これから卒業生の皆さんは自分が選んだそれぞれの道を歩いていくことになります。人生は選択の連続です。日々の小さな選択が積み重

なって大きな決断と同じほどの影響力を持つてくることもあります。自分の頭で考え、判断し、行動するためには学び続けることが大切です。中学校を卒業しても学びに卒業はありません。これからも自ら学び、仲間とともに伸び続ける人であってほしいと思います。巣立ち行く皆さんが自分の人生を力強く歩んで行かれることを心より願い、私の式辞といたします。

小学6年生が中学校図書室へ

数年前から小中連携教育の一環として実施しています。今年2月20、22、24日の3日間、朝7時40分～8時05分の間、多良小学校の6年生が本校の図書室を利用できるようにしました。小中学校が隣同士だからこそできるのですが、朝からブックバッグを携えた6年生が上履きのみまやって来ました。学校司書の中村先生によると「目を輝かせて本を選んでいました。落ち着いた態度で、漫画とかではなく読み物を選んで借りていたのだから感心しました。」ということでした。入学してからも積極的に図書室を利用し、読書に親しんでほしいと思います。



借りた本を返却する6年生

授業参観、学年懇談会 3/8(水)

授業参観は、総合的な学習の時間に調べたことを生徒一人一人が発表しました。1年生は福祉について、2年生は高校について、自作のスライドを使って行いました。同じことを扱っていても発表の視点や内容、スライドの作り方に個性が表れ



2年生の授業参観

ていました。また、GIGAスクール構想（一人一台端末）が進んでいることも再確認しました。

-----切り取り線-----

返信欄（裏面）生徒氏名（ ）年（ ）組（ ）